



## einen Ehrenamtlichen für eine Herrenrunde

Die Freiwilligenzentrale Mettmann sucht einen Ehrenamtlichen, der Lust hat, eine Herrenrunde in einem Seniorenheim anzubieten. Es wäre schön, wenn die Treffen regelmäßig einmal in der Woche stattfinden, idealerweise unter der Woche.

Für die inhaltliche Gestaltung können natürlich gerne eigene Ideen mit eingebracht werden. Ansonsten hätten die älteren Herren Lust, Spiele zu spielen und sich zu unterhalten. Im Sommer können die Treffen auch draußen stattfinden, wo auch eine Boulbahn zur Verfügung steht. Außerdem besteht Interesse an handwerklichen Tätigkeiten, wie z.B. der Bau eines Vogelhäuschens.